

À CHASSENON
entre Angoulême
et Limoges



CASSINOMAGUS



2025
Nouvelle
visite sonore



VENEZ VIVRE LE PASSÉ !
ON VOUS ATTEND !

VESTIGES GALLO-ROMAINS - JARDINS - FERME - LABYRINTHE - ESCAPE GAME

CASSINOMAGUS.FR





Un site fascinant pour vivre l'Histoire intensément !

CHASSENON, BETWEEN ANGOULÊME AND LIMOGES, A FASCINATING SITE TO EXPERIENCE HISTORY INTENSELY!

Cassinomagus is a 15-hectare archaeological park where you can immerse yourself in Antiquity. Explore the remains of the best-preserved thermal baths in France with tours for all. Discover the richness of the Gallo-Roman civilisation thanks to our virtual reality experience of the temple, an exhibition space, a botanical garden, or by meeting our farm animals. For a fun and enjoyable moment, try Roman games, explore excavation pits for children, or take on the escape game. Throughout the season, activities and events will delight children and grown-ups and transport you back in time.

Le parc archéologique de Cassinomagus vous plonge au cœur de l'Antiquité dans un écran de verdure de 15 hectares.

Explorez les vestiges des thermes les mieux conservés de France grâce à des visites adaptées à tous. Découvrez la richesse de la civilisation gallo-romaine à travers une expérience de réalité virtuelle du temple disparu, un espace d'exposition, un jardin botanique ou encore la rencontre des animaux de la ferme. Pour un moment ludique et convivial, relevez les défis de l'escape game, initiez-vous aux fouilles archéologiques ou profitez des jeux antiques.

Tout au long de la saison, nos animations et événements captivent petits et grands et vous transportent au temps des Gallo-Romains.

VISITES ET ANIMATIONS TOUTE LA SAISON !

- **Nouvelle visite sonore immersive** : 2 parcours audioguidés, classique ou spécial famille (printemps 2025).
- **Visite guidée des thermes** : accompagné d'un guide, découvrez l'histoire des thermes.
- **Visite guidée en réalité virtuelle** des vestiges du temple disparu.
- **Un parc de plus de 15 hectares à explorer** : espace jeux antiques en plein air, promenade dans le Jardin antique, espaces de fouilles archéologiques pour les enfants et mini ferme.
- **Exposition permanente *Thermae Cassinomagus*** et son film de reconstitution virtuelle « Une journée aux Thermes ».
- **« Parcours des Dieux » et son labyrinthe**, avec carnet d'aventure (de mai à septembre).
- **Cycle de conférences** en partenariat avec l'Association des Amis de Chassenon.

NOUVEAUTÉS 2025

LE MONDE RURAL GALLO-ROMAIN : UNE HISTOIRE GRANDEUR NATURE !

- **Capsule temporelle de la Prairie des animaux** : nouvel espace immersif dédié au monde rural où décor et outils retracent la vie d'une agglomération secondaire (printemps 2025).
- **Visite immersive *De Rustica*** : un voyage vivant dans l'histoire avec un médiateur en costume (été 2025 et sur demande).

L'Histoire est dans le pré !

Deux journées dédiées à la vie rurale gallo-romaine : costumes, taverne, démonstrations de savoir-faire autour des animaux et du jardin, présentations et animations avec machines et outils.

- A Accueil, boutique, exposition, aqueduc
- B Thermes
- C Espace jeux antiques
- D Jardin botanique, rucher
- E Prairie des animaux
- F Carrés de fouille
- G Temple ou sanctuaire
- H Verger
- I Labyrinthe (en été)

VISITS AND ACTIVITIES IN 2025

- Guided tours in English on demand or visit with audioguides.
- Outdoor games for children.
- Virtual reality tour of the temple (in French).
- The « Paths of the gods » - a fun quest to find out about mythology (in French).
- Botanical garden.
- Activity bank for children.



EN FAMILLE !

- Anniversaire à Cassinomagus : 4 formules tous âges et sur mesure
- **Prairie des animaux et sa mini-ferme gallo-romaine**
- **Espace de jeux antiques** de plein air et espace fouilles archéologiques
- **Livret de jeux** à la découverte de Cassinomagus (français et anglais)
- **Labyrinthe du Parcours des Dieux**
- **Nouvelle visite sonore familiale**
- **Visites costumées**
- **Ateliers et animations**
- **Escape game**

LES ÉVÉNEMENTS A NE PAS MANQUER !

WEEKEND DE PÂQUES

19, 20 et 21 avril

Chasses aux oeufs, visites costumées, maquillage et ateliers de bricolage.

RENDEZ-VOUS AUX JARDINS

7 et 8 juin

Découvertes et animations autour du jardin et de la mini-ferme.

JOURNÉES EUROPÉENNES DE L'ARCHÉOLOGIE

14 et 15 juin

Visites et ateliers thématiques.

NUIT D'URANIE

25 juillet

Planétarium mobile, ateliers et observation des étoiles avec ADAES.

L'HISTOIRE EST DANS LE PRÉ

28 et 27 juillet

Vie rurale gallo-romaine en immersion, avec la participation des Amis de Chassenon.

SPECTACLE HISTORIQUE

du 7 au 9 août

Son et lumière « La naissance de Cassinomagus », réalisation Prysmorion.

GRANDES JOURNÉES ANTIQUES

du 21 au 24 août

Reconstitutions, artisanat, spectacles de gladiateurs et légionnaires.

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

20 et 21 septembre

Accès gratuit et animations pour découvrir ou redécouvrir un patrimoine exceptionnel !

EVENT DATES IN 2025

- Easter : egg hunt on the 3 days of the week-end;
- 5th of April-4th of May : « Ceres' spring » family activities, guided tours, adventure course;
- 7th and 8th of June : « Rendez-vous aux jardins » national day to discover gardens;
- 14th and 15th of June : European Days of Archaeology;
- 30th of June : Aestival Day is observed annually on the 30th of June and is the United Nations' sanctioned day of public awareness on the risks of asteroid impacts, and to know more about them!
- 25th of July : Urania's Night of the Stars: conferences around astronomy and astrology, stargazing;
- 28th and 27th of July : a new event surrounding the companions of history (animals, farming, gardening...);
- 2nd of August : « Nuit archéo », evening show (free access to the site, with the Département de la Charente);
- 7th-9th of August : sound and light show (in French);
- 21st-24th of August : « The Great Ancient Days » (season's main event): activities and exhibitions with historical reenactments;
- 20th and 21st of September : European Heritage Days (free access to the site - guided tours and activities with extra charge);
- 18th of October-2nd of November : « Pluto's hell » family activities and investigation game on Halloween weekend.



VACANCES THÉMATIQUES

UNIVERS MANGA MYTHOLOGIQUE

LE PRINTEMPS DE CÉRÈS

Vacances de printemps

Quête de la couronne de Cérés : animations, ateliers et visites costumées.

LES ENFERS DE PLUTON

Vacances d'automne

Nouvelle quête héroïque, animations, ateliers, visites costumées et jeu d'enquête policière.

EN PARTENARIAT

VIDE GRENIER

22 juin

Eplanade du sanctuaire (accès bourg) : avec l'association des parents d'élèves de l'école de Chassenon.

JOURNÉE MONDIALE DES ASTÉROÏDES

30 juin

Festival avec le CIRH pour célébrer la chute de l'astéroïde Il y a 200 millions d'années sur le territoire de Rochechouart et Chassenon !

NUIT ARCHÉO

2 août

Soirée spectacle gratuite avec le Département de la Charente.



OUVERTURE 2025

DU 5 AVRIL AU 11 NOVEMBRE

OPEN FROM THE 5TH OF APRIL TO THE 11TH OF NOVEMBER 2025

Du 5 avril au 31 mai

Hors vacances scolaires et jours fériés du mercredi au vendredi : de 13h30 à 18h
samedi et dimanche : de 10h à 18h
(fermeture les lundis et mardis)

Vacances scolaires, ponts et jours fériés tous les jours : de 10h à 18h

Du 1^{er} juin au 4 juillet

Du mercredi au dimanche : de 10h à 18h
(fermeture les lundis et mardis)

Du 5 juillet au 31 août

Tous les jours : de 10h à 19h

Du 1^{er} au 30 septembre

Du mercredi au dimanche : de 10h à 18h
(fermeture les lundis et mardis)

Du 1^{er} octobre au 11 novembre

Hors vacances scolaires et jours fériés du mercredi au vendredi : de 13h30 à 18h
samedi et dimanche : de 10h à 18h
(fermeture les lundis et mardis)

Vacances scolaires, ponts et jours fériés tous les jours : de 10h à 18h

Événements

Grandes journées antiques, Nuit d'Uranie, soirées spectacles et Journée mondiale des Astéroïdes (horaires et tarifs spécifiques, consultez notre site internet).

Visites et Événements

Groupes privés, entreprises et associations **contactez-nous !**

SERVICES

Boutique souvenirs et artisanat, espaces détente et pique-nique, point d'informations touristiques, restauration rapide en été, table à langer et chaises hautes disponibles, animaux acceptés en laisse.

SERVICES AVAILABLE

Souvenir shop, rest areas, tourist information point, cafeteria during summer.

Suivez-nous sur    



TARIFS RATES

BILLET JOURNÉE / ONE-DAY TICKET	
Adulte Adult	7,50€
Tarif réduit Adult reduced fee	6€
Enfant de 6 à 18 ans Children from 6 to 18 years old	4,50€
Enfant de moins de 6 ans Children under 6 years old	Gratuit / free
Pass "Familia" (2 adultes et 2 enfants) Family ticket (2 adults and 2 children)	22€ + 2€/enfant sup
Escape game*	Tarif plein 17€ Tarif réduit 12€
SUPPLÉMENTS / EXTRAS	
Visite guidée Guided tour	+2€
Animations/ateliers famille * Family activities	+4€
Visite du temple en réalité virtuelle* Virtual reality guided tour (summer)	+5€
"Parcours des Dieux" (été) «Path of the Gods» (summer)	+5€
PASS ANNUELS / ONE-YEAR SUBSCRIPTION PASS	
Adulte Adult	20€
Enfant (de 6 à 18 ans) Child from 6 to 18	12€
Famille (2 adultes et 2 enfants) Family ticket (2 adults and 2 children)	60€ + 2€/enfant sup

* Sur réservation // Booking only

Les « Pass annuels » sont valables pour la saison 2025. Événements et visites libres en accès illimité. Visites guidées et animations/ateliers en supplément.

ONE-YEAR SUBSCRIPTION PASS valid for the 2025 season, events and visits included - guided tours or activities not included.



FLASHEZ-MOI!

et retrouvez toutes les informations sur notre site internet !



Nouveauté
26 et 27 juillet
Via rurale gallo-romaine
en immersion.

L'Histoire
est dans
le pré



Escape Game
Famille



Grandes
Journées
Antiques

DU 21 AU 24 AOÛT

MONUMENT



HISTORIQUE

ALFRANÇOIS

CHARENTE
LE DÉPARTEMENT

CLUB
COUPS DE CŒUR



CASSINOMAGYS

Parc Archéologique
11 route de Longeas - 16150 Chassenon
05 45 89 32 21 / contact@cassinomagys.fr

WWW.CASSINOMAGYS.FR